



“You can fool some of the people all of the time, and all of the people some of the time, but you can not fool all of the people all of the time”. Traduit librement en français, cela donne : Vous pouvez indéfiniment tromper certaines personnes, ou encore tromper tout le monde pendant un certain temps, mais vous ne pouvez indéfiniment tromper tout le monde. (Lincoln, 16ème Président des Etats-Unis d’Amérique)

Ces mots d’Abraham Lincoln, idole de Barack Obama, le 44ème président des Etats-Unis d’Amérique, devenu l’icône du changement en politique à l’échelle du monde, traduit très exactement ce qui arrive à Madagascar et résonne aujourd'hui dans le cœur et l'esprit du « Malagasy People ».



Le samedi 17 janvier 2009, les Malgaches ont organisé une manifestation à Antananarivo



Le samedi 17 janvier 2009, les Malgaches ont organisé une manifestation à Antananarivo



@Présidence de la République de Madagascar

Message Fondamental à la Présidence de la République (à l'attention de J. R. R. R.)



@Présidence de la République de Madagascar

Message Fondamental à la Présidence de la République (à l'attention de J. R. R. R.)



@Présidence de la République de Madagascar



@Présidence de la République de Madagascar



[Redacted text]